
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DE CABARA 

09 octobre 2017 

 
Les conseillers municipaux par convocation en date du 02 octobre 2017, se sont réunis à la Mairie de Cabara le 

lundi 09 octobre 2017 à 18h30 sous la présidence de Thierry Blanc, Maire. 

 

Présents : Mmes Mrs BLANC Thierry, CHORON Dominique, DUPUIS-RABION Robert, SAUBION Stéphanie, BLAZY 

Sébastien, PISONI Clotilde, VIGNOLLET Corine, BATTAGLIA Eric 

 

 

Mr CHORON est le secrétaire de la séance 

 

DELIBERATION 1 – Modification des statuts de la Communauté de Communes 

Monsieur le Maire informe les conseillers du transfert automatique au 1er janvier 2018 à la Communauté de 

Communes, en application de l’article L.5214-16 du CGCT, de la compétence « Gestion des milieux aquatiques 

et prévention des inondations ». 

Par ailleurs, la Préfecture de la Gironde a fait parvenir aux collectivités courant de l’été une circulaire 

concernant les conditions d’éligibilité à la Dotation Globale de Fonctionnement bonifiée des CDC au 1er janvier 

2018. Afin de conserver cette bonification les CDC doivent justifier notamment l’exercice de 9 compétences sur 

les 12 listées à l’article L.5214-23-1 du CGCT. 

Sachant que la bonification de la DGF 2017 pour la CDC était de 155 406 €, Mr le Maire expose la proposition 

du bureau communautaire de transférer les compétences PLU, politique de la ville, maisons de services au 

public. 

Le conseil approuve à l’unanimité des membres présents. 

 

DELIBERATION 2 – Recensement de la population 
Le recensement de la population de la commune est prévu courant de l’année 2018. 

A ce titre, un coordonnateur communal et un agent recenseur doivent être nommés. Mme Fermis, secrétaire 

de Mairie de la commune est désignée coordonnateur. Un agent recenseur vacataire sera recruté par Monsieur 

le Maire et rémunéré sur une base forfaitaire de 1 350 €. 

 

DELIBERATION 3 – Décisions modificatives au budget 
1- Les droits de mutation ayant été imputés sur un article dédié aux communes de plus de  5000 

habitants, il convient de procéder à une modification soit  la DM suivante :  

2- 7381 : - 25 000 €   73224 : +25 000 €  

3- Une somme de 1763 € de taxe d’urbanisme ayant été indûment versée, la commune doit procéder au 

reversement à l’état. Une ligne doit être ouverte à cet effet sur le budget 2017 soit la DM suivante en 

section investissement : 

2151 : - 1 763    10223 : + 1 763 € 

4- Les sommes dUes à Mr Moullet n’ayant pas été budgétisées sur le BP du SIRP, un appel à participation 

supplémentaire sera effectué par le SIRP aux communes au troisième trimestre. Il s’élève à 5 363.98 € 

pour la commune de Cabara. La somme de 4 000 € à l’article 6227 et 1 364 € au 022 seront virées au 

64548 afin de procéder au paiement.  

 
 

 

DELIBERATION 4 – Commissions communales 
La commission communication se réunira le mardi 17 octobre afin de mettre en forme la prochaine gazette. 

La commission urbanisme se réunira le mardi 7 novembre afin de repérer les modifications éventuelles à 

apporter au Plan Local d’Urbanisme, de manière à le mettre en concordance avec le Schéma de Coopération 

Territorial. 



 

 

DELIBERATION 5– Points sur les syndicats et la communauté de communes 
Monsieur Choron informe ses collègues du résultat du marché de prestation d’approvisionnement lancé par le 

Syndicat de Regroupement Pédagogique. 

Le prestataire retenu, API RESTAURATION, propose une large proportion de produits locaux et frais, ainsi que 

des produits issus de l’agriculture biologique, des analyses bactériologiques mensuelles, pour les tarifs 

suivants : 1,67 € HT pour les maternelles et 1,77 € HT pour les primaires. 

 

Suite à sa participation à un comité technique pour soutenir un dossier de la commune auprès de l’OPAH, Mr 

Choron explique les démarches à effectuer par les administrés en situation difficile qui souhaiteraient faire des 

travaux d’amélioration de l’habitat (isolation et aménagement pour la mobilité). 

L’association SOLIHA (solidarité habitat) apporte soutien et assistance au montage des dossiers, les travaux 

cités pouvant être subventionnés de façon conséquente. Mr Choron propose qu’une information détaillée soit 

communiquée par le biais du bulletin municipal. 

 

Mr le Maire expose aux conseillers l’avancée de l’étude diagnostique du réseau d’assainissement qui a révélé à 

ce jour, des eaux parasites sur le « vieux Branne » ainsi qu’un défaut de branchement du réseau de collecte du 

collège de Branne. Les eaux pluviales de ce dernier se déversent dans le réseau d’assainissement collectif. 

Un courrier a été adressé au président du Conseil Départemental afin que des travaux de modification soient 

rapidement effectués. 

 

L’association Quais et cales se propose, par le biais de la communauté de communes, de réaliser des travaux de 

réfection du mur de la cale de Cabara. Suite à prise en charge du Département et de la CDC, il resterait 

approximativement 25 % du coût des travaux à supporter par la commune. 

 

 
 

Questions diverses 

 

Dans l’attente de l’avancement du projet de carrefour sur la RD18, le conseil municipal souhaite aménager les 

abords. A cette fin, un courrier sera adressé au SDEEG pour demander la programmation de l’enterrement des 

lignes électriques, qui permettra par la suite le busage des accotements afin de réaliser des trottoirs. 

 

 

Mme Pisoni, bénévole à la médiathèque informe ses collègues des différentes manifestations qui y sont 

organisées, et notamment des journées cinéma et des cours d’informatique. Elle mettra toutes ces 

informations à la disposition de la commission communication afin d’informer la population. 


